

Rodrigo Arenas, Violinista

Nació en la ciudad de Coquimbo y lleva 15 años conociendo la música,

Inició sus estudios de violín en Coquimbo con las profesoras Cristina Tapia y Claudia Wilson cuando tenía 13 años. Luego, obtuvo una beca para estudiar en el conservatorio de la Universidad Católica de Valparaíso con la maestra Haike Sharrer y comenzó la aventura de la carrera de intérprete.

Terminando sus estudios de conservatorio en dicha institución el año 2014, postula a la Orquesta Nacional Juvenil de Chile, siendo seleccionado y trasladándose a la ciudad de Santiago. Estudia un año y medio con el maestro Dorian Lamotte en la Universidad Mayor y dos años con el maestro Rodrigo Pozo en la Universidad de Chile.

Ha integrado orquestas sinfónicas y orquestas de cámara ya sean de formación como la Orquesta Sinfónica Regional Coquimbo, Orquesta Sinfónica Juvenil de la Antena, La Serena; Orquesta Sinfónica Nacional Juvenil, Orquesta Sinfónica de la PUCV, Orquesta de la Universidad Mayor y la Orquesta de Cámara del Teatro Municipal de Santiago; y también en orquestas profesionales como la Orquesta Sinfónica de la Universidad de la Serena y Orquesta de Cámara PUCV.

Dentro de su formación musical ha participado de distintos festivales, siendo los más importantes: Festival Eleazar de Carvalho, Fortaleza, Brasil 2014 siendo concertino de la orquesta del Festival, dirigidos por el Maestro Christopher Zimmerman y Puerto Rico Summer Festival 2019. También, el año 2011 participa del Concurso Nacional de Violín, obteniendo el 3er lugar de su categoría.

Actualmente es integrante de la Orquesta de Cámara del Municipal de Santiago y estudia con el Maestro Rodrigo Pozo.